

WEEKLY REPORT



高松東ロータリークラブ 週報

会長:蔭久正順 幹事:野村慎二



プログラムのご案内



(創立第2601回)令和05年06月27日

夜間例会

リーガホテルゼスト高松 18:30~



(創立第2602回) 令和05年07月04日

会長・副会長・幹事挨拶

前週例会レポート

創立第2600回例会出席報告 令和05年06月20日

前々回の訂正	会員総数	出席免除会員
06/06 100%	47名	(a)1名 (b)8名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
45名	36名	80.00%

藤井副会長報告

ここで来期の事を喋ると7月から喋る事がなくなるので1年間の報告と言いましても、まずは今期例会を休まずに頑張って参加して、蔭久会長がやっている事を横で見ながら自分に置き換えて来期からやっていくことを考えていました。

面白い話をしたいと思います。

2001年に藤野さんと一緒にアトランタに行った時、親父さんから電話があり顔が真っ青になっていました。

どうも家族に黙ってアトランタ来ていて「泳いで帰って来い」と言われたようでした。

これも藤野さんネタですが、ミャンマーの学校に技術を教えるために行った時、その最後の日に現地のお世話人と焼肉を食べて皆の分も藤野さんが御馳走することになり、カードで支払いしていました。

翌月「やられたぁ」と藤野さんが。請求が6,7万きたらしいです。ミャンマーでぼったくられたのは、彼ぐらいですね。

西村さんともバングラデシュに行ったことがあります。チッタゴンから30km程離れた少数民族の村に学校を作る話があり 3人で行きました。彼女は神様の様な存在で後光が射していました。また写真をお見せします。携帯の待ち受け画面にするとめちゃくちゃ良いことがあります。

色々と海外ネタがあります。

先日、このRCで野球があり12対1で勝ちました。

髙橋くんが2打席連続ホームランとセンスの塊でした。